



校訓
正しく
明るく
伸良く

獅子奮迅

日本体育大学附属高等支援学校 保護者向け



日体大附属高等支援学校 HP

発行日：2021.12.24 文責：安田

師走の候、保護者の皆様方におかれましては、ますますご健勝のこととお喜び申し上げます。また、日頃より、本校の教育活動にご理解とご協力をいただきありがとうございます。

さて、生徒たちにとってこの一年は、昨年続くコロナ禍の中、3学年がスタートしました。しかし、7月にクラスターが発生し学校が臨時休業となり約3週間の自宅・寄宿舍での自粛生活をみんなであわせて乗り越え、そのまま夏季休業に入るなど今までに経験したことのない学校生活の連続となりました。

夏休み明けの8・9月で、新型コロナワクチン接種が終了し、少しずつ学校生活にも落ち着きが戻ってきたように感じました。また、延期していた代替旅行にも何とか11月3日(水)・4日(木)に実施することができ生徒たちにとって有意義な旅行となりました。天候には恵まれませんでしたが、楽しそうな笑顔を見ることができ、高校生活の思い出づくりになったと思っています。

また、本年も残りわずかであると同時に卒業までのカウントダウンが始まりました。あと3ヶ月間「今のうちに取り組むべきことは何か。」ということをも自分自身で探して取り組んでもらいたいと思います。ただ何となく3ヶ月を過ごすのか、目的意識を持って3ヶ月過ごすのかでスタートが大きく変わります。「磯際で船を破る(注)」ということわざにもあるように最後の最後まで自分の成長のために学校生活を送ってもらいたいと願っています。

(注)：せっかく波打ち際まで船を乗りつけながら、上陸しないうちに船を壊してしまうことで物事を行っていて達成直前に失敗するたとえ。また、達成直前は気のゆるみから失敗しやすいこと。

モヨロ貝塚館と流氷硝子館に行ってきました

12月9日(木)、フィールド学習で網走市内の『モヨロ貝塚館』と『流氷硝子館』にでかけました。学校を出発し、まず『モヨロ貝塚館』では、学芸員の先生に北の海に生きたモヨロの人々の暮らしについて「住居」「墓」「貝塚」のテーマごとの展示について紹介・解説をしてもらい、映像コーナーでは、モヨロ貝塚の暮らしを映像で学習しました。





『流水硝子館』では、A・B それぞれのグループに分かれ、まず、流水硝子館は廃蛍光灯リサイクルガラス原料「エコピリカ」を使用することで CO2 排出量削減に取り組んでいるなど環境問題について詳しく説明がありました。

その後、ガラス製作体験でサンドブラスト体験に挑戦しました。今回は○・✿・☆型のガラスの文鎮から好きな形を選び、思い思いにイラストシールを貼り、砂を吹き付けた後、シールをはがし絵付けして完成させました。

最後に、工房内で、ガラス製作についてお話をいただき、吹きガラス体験に長瀬君が挑戦しました。今回のフィールド学習では短い時間ではありましたが、貴重な体験をすることができました。

お喜び！ トーンチャイムのハーモニー クリスマス発表会



12月17日(金) 日体大附属スペシャルクリスマス発表会が第1体育館で開催されました。3年生は10月25日(月)から音楽の授業の中でトーンチャイムに取り組んできました。

トーンチャイムは今年で3回目。昨年は各グループで先生方に演奏を聴いてもらうプチ発表会で演奏を披露しましたが、今年は全学年で一堂に会して学習の成果を発表する機会となりました。3年生は、“クリスマス”をテーマに曲を選びました。3～4曲のメドレーは、曲の良いところ取りになっているので曲の入れ替わりのところでリズムも変わり、初めはなかなか上手く音が合わず大変でしたが、練習をくり返し周りの友だちの音を確認しながら、自分の音出しのタイミングに遅れないように集中して、メロディーパート、ベースパートの息もピッタリ、途中でハーモニーも加えて初めの楽譜よりも豪華なアレンジになりました。両グループとも素晴らしい演奏を披露し大きな拍手が会場いっぱいに広がりました。



Aグループ
オリジナルクリスマスメドレー
“ Silent ” (SEKAI NO OWARI)・“粉雪”(レミオロメン)・“白い恋人たち”(桑田佳祐)



Bグループ
オリジナルクリスマスメドレー
“たとえどんなに・・・”(西野カナ)・“すてきなホリディ”(竹内まりや)・“ヒロイン”(back number)・“メリクリ”(Boa)

教職員も映画アナと雪の女王の主題歌“Let it Go”に挑戦しました。



最後の学校祭—盛り上がったステージ発表

コロナ禍のため、7月に開催する予定だった2021日体フェス『学校祭』が、延期となり、生徒会を中心に何とか開催したいと準備を進め、12月20日（月）に開催することができました。

残念ながら、今年も新型コロナ禍のため保護者・地域の皆さんへの一般公開は中止となりましたが、限られた時間の中で、各クラスで何度も話し合いを続け、クラスで創意工夫した出し物や動画製作に、みんなで力を合わせて取り組み、素晴らしい発表を行いました。今年は、ステージ発表のみの開催でしたが、3年生にとって最後の学校祭は大いに盛り上がり楽しい一日となりました。



*3学年のステージ発表のDVDは、1月末発送文書にてお届けいたしますのでご了承ください。

1組～「日体附属ガチ体育館5週レース選手権大会」



体育館をガチで先生方のお面をつけた選手が5周を全力で激走！最後は工藤先生が優勝。鈴木奏君の実況アナウンサーも大活躍でした。

3組～「スーパープレイ集」〈動画〉



スーパープレイ集に挑みました。ペットボトルを投げて立たせるプレイを全員連続で成功！相原君、三浦君、大下君のコント等々…

2組～「ぴえん2&スーパープレイ」〈動画〉



昨年につき、スーパープレイではポッチャ、輪投げ、ペットボトル投げ等に挑戦。また「ぴえん2vs高子」のホラー(?)動画で会場を盛り上げました。



1月の行事予定

12月25日（土）～1月18日（火）
冬季休業

18日（火）開会日

19日（水）全校集会

○学校の情報はHPにて発信しておりますのでご覧ください。

2021年もコロナ禍の影響で、予定していた学年行事等を延期、また中止しなければならないこともあり、保護者の皆様には、何度も連絡をさせていただきました。そのたびに、学校へのご理解、ご支援をいただき、「学校も大変ですね」と気づかっってお声をかけていただきました。ありがとうございました。卒業までの残り3ヶ月を生徒たちとともに一日一日を大切に全力で頑張っていきたいと思っております。来年もよろしく願いいたします。

第3学年教員一同